

EN LA UNAH

Hernández pide al Congreso conversar con sectores en pugna

El Presidente, Juan Orlando Hernández, pidió a los diputados del Congreso Nacional, que conversen con los sectores que están en pugna en la Universidad Nacional Autónoma de Honduras (UNAH) y no solo con un sector, sino que con todos, pues considera que “esto no puede seguir así”.

El mandatario aclaró que el Poder Ejecutivo no puede intervenir en el problema interno de la Universidad, pero recordó que el Congreso Nacional sí ha tenido antecedentes de intervenir la Universidad cuando había un caos.

“Hay padres que me pidieron que resolviera el problema, pero la Constitución de la República le da autonomía a la Universidad y si nosotros entramos allí, en uno

u otro escenario, es algo que va a quedar como un antecedente”.

“En la medida que pidan nuestra participación para mediar en esto, estamos listos, porque es triste el tiempo que ha pasado y el perjuicio que sufre la gente”.

“¿Qué cosa no puede ser insuperable que no se resuelva en un diálogo?”, se preguntó el mandatario para seguidamente expresar, “pero, sobre todo, ¿cómo no puede haber un diálogo teniendo como antecedente volver a permitir las clases?”.

“No permitir las clases es una negación a un derecho fundamental”, indicó, y añadió que “sentarse y permitir las clases no significa que no se pueden arreglar las otras cosas”.